



La sede municipal en Manatí de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), se convirtió en el último de los escenarios en los 8 municipios de la provincia donde se efectuó un espacio de intercambio entre la nueva Secretaria Provincial y el Secretariado Municipal con tema en las actividades que se desarrollan para homenajear el 61 aniversario de la organización femenina.

Una organización de compromiso, continuidad y comunidad llamada FMC



El coloquio entre colegas de trabajo devino contexto oficial donde se hizo entrega del cargo por parte de la Secretaria General de la FMC,

saliente, Yaneidis Pérez Cruz que fue liberada por promoción, por la secretaria entrante Yamilet Ortega Figuerola.

La Secretaria de la FMC en Manatí, Nauri Smith Jiménez patentizó durante la cita el compromiso del secretariado y del movimiento femenino en Manatí de apoyar como siempre cada una de las tareas indicadas por la Revolución.

“Con motivo del 95 aniversario del natalicio de Fidel Castro Ruz y el 61 aniversario de la creación de la organización de masa, desarrollamos el día 13 de agosto un coloquio sobre el pensamiento en torno a la mujer y la Revolución en cada territorio de Las Tunas y su sede provincial fueron los municipios de Jobabo y Amancio. Además, estaremos en estos días



efectuando la limpieza y embellecimiento de nuestras comunidades, potenciando la siembra de la buganvilia. El día 20 estamos convocando matutinos especiales en los colectivos laborales con el fin de reconocer a mujeres en el enfrentamiento a la COVID-19 y en otras tareas que lo ameriten.

El 21 de agosto estamos convocando a trabajos productivos ya sea en organopónicos, huertos y al lavado de frascos para contribuir al futuro llenado con medicamentos y sustancias como el hipoclorito. Manatí será la sede provincial de esta actividad, del trabajo productivo. Es necesario que estas actividades desarrolladas y las propuestas se realicen pensando siempre en la mujer, la familia, la comunidad, como nos enseñaron Vilma y Fidel, ese es nuestro objeto como organización” Destacó la Secretaria General de la FMC en la provincia Las Tunas, Yamilet Ortega Figuerola.

Despedida y buenos deseos para una compañera y amiga de la FMC



En un segundo momento marcado por la emoción y la familiaridad, se reconoció a la compañera Yaneidis Pérez Cruz, miembro del Comité Nacional de la FMC y quien desempeñará otras tareas en el Secretariado Nacional. Las federadas y amistades destacaron sus méritos, resultados y años de labor al frente de la organización en el territorio, en medio de los retos actuales impuestos por la COVID-19.